

INFORMACIÓN SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS

Cafetería Hospital de Lugo S.L.

RESPON-SABLE	¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos? Identidad: CAFETERÍA HOSPITAL DE LUGO, SL Dir. Postal: PZA. SANTO DOMINGO 6-8, Local 3, 4 y 5, 27001-Lugo Teléfono: 982 107 701 Correo electrónico: jgarcia@apeteceme.com
FINALI-DAD	¿Con qué finalidad tratamos sus datos personales? Si eres cliente: Tratamos la información que nos facilitan las personas interesadas con el fin de prestar el servicio solicitado y realizar la facturación. Si tienes tarjeta descuento: Prestar el servicio solicitado aplicando los descuentos como socio, realización de facturación y envío de comunicaciones promocionales y actividades de la organización por email o sms. Si participas en un sorteo: Realización, divulgación, gestión del sorteo, y envío de comunicaciones promocionales y actividades de la organización por email o sms. * Participando en el sorteo autoriza el uso de imágenes tomadas en nuestras instalaciones con la finalidad de dar publicidad al sorteo en medios de comunicación, página web y/o redes sociales, en caso contrario no se entregará el premio. Si eres candidato: Tratamos la información con el fin de gestionar la relación con los candidatos que optan a un puesto vacante en la empresa.
TIEMPO	¿Por cuánto tiempo conservaremos sus datos? Los datos personales proporcionados se conservarán mientras se mantenga la relación comercial y no se solicite su supresión por parte del interesado. Teniendo en cuenta los plazos previstos por la legislación respecto a la prescripción de responsabilidades.
LEGITI-MACIÓN	¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos? Nos basamos en el consentimiento del interesado y/o la ejecución del contrato.
DESTINA-TARIOS	¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos? Se podrán ceder o comunicar sus datos a: -Las empresas del grupo (EMPEZANDO EL CAMINO SL, APETECEME VIGO SL y APETECEME SL) con la finalidad de la centralización de los servicios administrativos internos y la posibilidad de emplear la tarjeta dto. en distintos locales del grupo. -Asesoría, con la finalidad de prestar el servicio de gestión y asesoramiento fiscal y contable. -Empresas de informática con la finalidad del mantenimiento de aplicaciones y sistemas informáticos. -Al Sergas con la única finalidad de la comprobación de la condición de empleado del SERGAS, ya que únicamente se podrá ser beneficiario de la tarjeta descuento si se cumple dicha condición. De igual manera, podrán tener conocimiento de sus datos personales las empresas de consultoría, certificación, asesoramiento jurídico.

Cafetería Hospital de Lugo S.L.

DERECHOS

¿Cuáles son sus derechos cuando nos facilita sus datos?

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si en la CAFETERÍA HOSPITAL DE LUGO, SL estamos tratando datos personales que les conciernan, o no.

Tiene derecho a solicitar el acceso a los datos personales relativos al interesado, su rectificación o supresión, la limitación de su tratamiento, oponerse al tratamiento y a la portabilidad de los datos.

Le informamos que tiene derecho a retirar el consentimiento que nos haya sido otorgado en alguna finalidad específica; así como a presentar una reclamación ante cualquier autoridad de control.

Puede ejercer sus derechos de Protección de Datos por escrito en PZ. SANTO DOMINGO, 6-8, LOCAL 3,4 Y 5, 27001, LUGO.

PROCESADENCIA

¿Cómo hemos obtenidos sus datos?

Los datos se han obtenido directamente del interesado o su representante legal. La categoría de datos que se emplean son:

- De identificación: nombre y apellidos, NIF, fecha de nacimiento, imagen, dirección postal, teléfonos, e-mail.
- Datos de características personales: Estado civil, nº de hijos y edades de los hijos.
- Datos laborales: Centro de trabajo, departamento y fecha fin de contrato.
- Datos bancarios: para la domiciliación de pago.
- Los necesarios para el mantenimiento de la relación comercial. Facturación.
- Imagen en video: Recogida de los sistemas de seguridad a través de la videovigilancia.